

Schüler beschenken und helfen Schülern

Werkrealschule | Unterstützung

Villingendorf. Die Schülermitverantwortung (SMV) der Grund- und Werkrealschule Villingendorf startete im laufenden Schuljahr ein neues Projekt. Unter dem Motto »Schüler helfen Schülern« werden Grundschüler mit einem gewissen Förderbedarf und Werkrealschüler, die sich durch gute Leistungen und außerordentliches soziales Engagement auszeichnen, zusammengebracht.

Es soll laut Pressemitteilung eine Eins-zu-Eins-Fördersituation in ruhigem Umfeld geschaffen werden, bei dem die älteren Schüler sich ihren Nachhilfeschülern voll und ganz widmen können. Unterrichtsthemen werden aus dem Mathematikunterricht aufgegriffen und mit den Kindern noch einmal bearbeitet und wiederholt. Die Werkrealschüler leisten diese Arbeit freiwillig in ihrer Freizeit. Deshalb wurde das Projekt beim Förderpreis 2019 durch die Bürgerstiftung Rottweil mit 500 Euro bedacht.

Als Dankeschön für ihre Arbeit durfte die Gruppe den Europa Park in Rust besuchen. Zudem erhalten die teilnehmenden Jugendlichen ein Zertifikat durch die Schule. Die verantwortliche Lehrerin

Claudia Seifried bedankte sich bei der Bürgerstiftung Rottweil: »Dadurch kann das Nachhilfe-Projekt für die Eltern weiterhin völlig kostenlos weitergeführt werden.«



Blumen oder doch lieber Schokolade zum Valentinstag?
Foto: Schule

Besondere Grüße

Passend zum Valentinstag führte die SMV wieder eine ganz besondere Aktion durch. Wie auch schon im vergangenen Jahr konnten die Schüler Valentinstags-Kärtchen kaufen und sich zwischen Schokolade und Blumen entscheiden. Diese wurden von der SMV mit Unterstützung der Verbindungslehrerin Claudia Seifried sortiert und versandbereit gemacht. Am Valentinstag konnten somit 360 mal Rosen, Schokolade und liebe Grüße in den Klassen verteilt werden.